

„Gerechtigkeit heilt“

Kongress der Medizinischen Flüchtlingshilfe

Seit Jahren bemüht sich die „Medizinischen Flüchtlingshilfe Bochum“ um mehr Gerechtigkeit für die eine Welt.

„Gerechtigkeit heilt – Der internationale Kampf gegen die Straflosigkeit“ war denn auch das Thema eines Kongresses, der dieser Tage in Bochum stattfand. Menschenrechtsexperten, Anwälte und Psycholog/innen aus 14 Ländern tauschten ihre Erfahrungen im Kampf gegen die Straf-

losigkeit aus und gingen erste Schritte in Richtung weltweiter Vernetzung. „Es wurde sehr viel diskutiert, neben einer Resolution einigte man sich, dass über die Medizinische Flüchtlingshilfe Bochum zukünftig ein internationales Netzwerk entstehen soll, um Informationen auszutauschen und die Kontakte zu koordinieren“, berichtet Bianca Schmolze von der Projektleitung.

WAZ 18. Oktober 2005
